

## La confrérie des Raisvins distingue un viticulteur



*Vincent Hérissé, du Moulin de la Touche, avec des représentants de la confrérie des Raisvins.*

Ouest-France

L'Ambassade régionale des confréries des Pays de la Loire, qui regroupe 32 confréries dont celle des Chevaliers raisvins, a organisé, pour la première fois, un coup de cœur au service du terroir et du savoir-faire local. Une reconnaissance forte pour les producteurs et artisans des Pays de la Loire, « **qui ont reçu des mains de Christelle Morançais, la présidente de la Région, leurs trophées à l'hôtel de région** », explique Jacky Berthaume, le président de la confrérie locale.

C'est Vincent Hérissé, du Moulin de la Touche, à Saint-Cyr-en-Retz, qui a été le coup de cœur des Raisvins. « **Lors de notre 87<sup>e</sup> chapitre, en avril dernier, nous avons servi, entre autres, le sauvignon gris de Vincent qui a rencontré un vif succès tant au sein de la confrérie que de la centaine d'invités présents**, rappelle Jacky Berthaume. **Notre coup de cœur était donc tout trouvé !** »

Vendredi, le viticulteur a reçu les Chevaliers pour un moment de convivialité.

Pour rappel, la confrérie des Chevaliers raisvins est reconnue et inscrite au Patrimoine culturel et immatériel de France.